



A la comunidad de la FFYL:

Dando continuidad a los encuentros que hemos llevado a cabo con diferentes sectores de la comunidad, y en seguimiento al diálogo público que sostuvimos el pasado 12 de abril en el Jardín Rosario Castellanos, el equipo directivo de la Facultad reitera su convicción de que es posible llegar a acuerdos entre quienes conformamos esta comunidad.

Ante las iniciativas surgidas desde sectores de los diferentes colegios y para atender sus peticiones particulares, así como para dar continuación a las acciones que ya se llevan a cabo para su resolución; el equipo de la Dirección se compromete a presentar, en la última semana de actividades de este semestre, una convocatoria para construir un calendario de mesas de trabajo a efecto de que, con la participación de los tres sectores, estudiantil, académico y administrativo, desarrollemos e implementemos a lo largo del próximo ciclo las soluciones que nuestra Facultad requiere.

Para que todas, todes y todos podamos participar activamente, esta convocatoria contemplará la diversidad de horarios y necesidades de los diferentes sectores de nuestra comunidad para asegurar una amplia participación, incluida la de grupos con horarios específicos como profesores y estudiantes de SUAyED y profesores de asignatura, entre otros.

Atentamente

Equipo de Dirección